

Une forte équipe défend les couleurs de Cuba au tournoi de qualification de boxe à Managua



Managua, 5 avril, (RHC).- Cuba va jouer avec ses meilleurs atouts au tournoi de qualification de boxe en vue des Jeux Panaméricains de Lima, cet été.

Peu après l'arrivée de l'équipe cubaine de boxe à Managua, siège du tournoi, Rolando Acebal, chef entraîneur des boxeurs cubains, a expliqué dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina au Nicaragua que cette compétition est fondamentale.

«Nous allons montrer devant le public nicaraguayen les meilleurs boxeurs que nous avons actuellement » a-t-il relevé.

Une équipe de champions. Rolando Acebal a fait son choix sur la base du championnat national. L'objectif est de décrocher à Managua le plus grand nombre de billets pour les Jeux Panaméricains de Lima.

Parmi les grands noms de l'équipe cubaine, il faut remarquer Julio César La Cruz, champion olympique des 81 kilos et Rosniel Iglesias, champion du monde à Londres 2012 dans la division des 69 kilos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/187673-une-forte-equipe-defend-les-couleurs-de-cuba-au-tournoi-de-qualification-de-boxe-a-managua>



Radio Habana Cuba